

PlantaDoce.

Empresa

Psicolink aterriza en Madrid y prepara una ronda de un millón para expandirse por España

La plataforma online creada para poner en contacto a pacientes y psicólogos inaugurará en Madrid su primer espacio físico de consultas. A lo largo del próximo año, la *start up* prevé abrir otras dos, una en la capital española y la otra en Barcelona.

Albert Cadanet
17 may 2019 - 05:00

Psicolink aterriza en Madrid y prepara una ronda de un millón para expandirse por España

Psicolink coloca la primera piedra de un proyecto que prevé expandir por toda España. La *start up* de origen madrileño, creadora de una plataforma online que pone en contacto a pacientes y psicólogos, inaugurará el próximo 31 de mayo su primer espacio físico de consultas en el barrio de Salamanca, en pleno centro de la capital del país. En paralelo, la compañía prepara una ronda de financiación de un millón de euros para impulsar sus planes de crecimiento en el ámbito nacional.

Fundada hace apenas dos meses, la empresa ha superado todas sus expectativas iniciales. **Actualmente, la plataforma cuenta con 300 profesionales verificados, aunque el número de solicitudes recibidas ha superado las 1.300.** Para Alex López-Rodó, cofundador de Psicolink, la empresa ofrece una solución a las barreras que presenta el sector, sobre todo para los profesionales más jóvenes.

“Los psicólogos recién licenciados suelen trabajar para otro profesional que le paga muy poco o tienen que aventurarse a alquilar un despacho”, comenta López-Rodó. “**Nosotros ofrecemos espacios bajo demanda y convertimos los gastos fijos de cualquier psicólogo en gastos variables**”, añade el directivo. De hecho, más del 60% de aquellos que ejercen a través de la plataforma tiene entre 22 y 35 años.

Psicolink cuenta con 300 psicólogos en la plataforma, aunque el número de solicitudes

PlantaDoce.

recibidas ha superado las 1.300

El funcionamiento de Psicolink es similar al de otros *marketplaces* que unen oferta y demanda. Los pacientes interesados en recibir algún tipo de tratamiento rellenan un breve formulario a través de su web y, en un plazo máximo de 24 horas y de forma gratuita, reciben la llamada de tres profesionales que se ajusten a sus necesidades y preferencias. Las consultas pueden ser presenciales o a distancia, según elija el paciente.

Esto también supone una gran ventaja para muchos psicólogos inscritos en Psicolink. **“El 75% de nuestros solicitantes no tienen despacho”**, señala López-Rodó. Aun así, desde la empresa defienden la importancia de las consultas presenciales. Es por ello que la compañía ha decidido poner a disposición de los psicólogos un espacio en Madrid.

Se trata de un local de 200 metros cuadrados situado en el número 69 de la calle Francisco Silvela y que cuenta con cinco despachos adaptados a distintas especialidades. “Todos los locales que alquilan los psicólogos a día de hoy siguen un modelo clínico, algo que limita el 90% del resto de terapias”, comenta López-Rodó. “Una sesión de psicoanálisis requiere un diván, por ejemplo, mientras que una sala para atender a niños necesita alfombras y juguetes”, explica Mireia Cañequé, también cofundadora de Psicolink.

La *start up* tiene como objetivo a largo plazo “abarcarse toda la geografía española”, tal y como aseguran sus fundadores

El espacio se inaugurará la próxima semana, aunque la *start up* ya piensa en abrir otras instalaciones para cubrir la futura demanda por parte de los profesionales inscritos en la plataforma. **A finales de 2019, Psicolink alquilará otro espacio de despachos en el centro de Madrid, mientras que a lo largo de 2020 tiene previsto aterrizar en Barcelona.** La elección de estas dos ciudades está más que justificada para la firma. “En España hay un total de 27.000 psicólogos: 17.000 se encuentran en Madrid, mientras que en Barcelona hay 4.000”.

La inversión que la empresa ha realizado hasta la fecha asciende a 200.000 euros, aunque la *start up* tiene previsto abrir su capital para hacer frente a este proceso de expansión. En este sentido, la sociedad abrirá una ronda de financiación de un millón de euros en septiembre. A largo plazo, los objetivos de la compañía están más que

PlantaDoce.

claros. “Queremos abarcar toda la geografía española”, asegura Cañeque.

Actualmente, **España es uno de los países donde la salud mental pública tiene una menor implementación.** Según Psicolink, en el Estado se contabilizan cuatro psicólogos por cada 100.000 habitantes, mientras que la media europea se sitúa en 18 profesionales por cada 100.000 residentes. Además, el índice de desempleo en el sector es del 70%, tal y como señalan los fundadores de la plataforma.